
Josef Schmid            Ursula Sabathil

MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
Marienplatz 8
80331 München ANFRAGE

11.10.10

Sanierung und Erweiterung der Grundschule an der Grandlstraße

Am 19.11.2009 haben wir folgenden Antrag eingereicht:

1. Die Landeshauptstadt München lobt umgehend einen Architektenwettbewerb für
die dringend notwendige Erweiterung der Grandlschule aus. Der örtlich zuständi-
ge Bezirksausschuss ist in die Vorbereitungen und die Durchführung des Wettbe-
werbs adäquat einzubinden.

2. Die Sanierungsarbeiten werden unabhängig von der Erweiterung vorgezogen
und sofort in Angriff genommen.

3. Der Stadtrat wird über den Planungsstand informiert.

Begründung:

Bereits im Mai 2008 hat der Stadtrat die seit vielen Jahren notwendige Sanierung
und Erweiterung des Schulgebäudes der Grundschule an der Grandlstraße be-
schlossen. Im Juli 2009 mussten Vertreter des Schul- und Baureferates  dem ört-
lichen BA gegenüber einräumen, dass bisher keinerlei Planungen erfolgt sind.
Gleichzeitig wurde aber zugesagt, dass die Bearbeitung umgehend erfolgt und bis
Ende Januar 2010 ein Architektenwettbewerb ausgelobt wird. Eine weitere Verzöge-
rung der Baumaßnahmen ist nicht mehr hinnehmbar.

Laut Geschäftsordnung hätte der Antrag bis 19.02.2010 behandelt werden müssen.
Obwohl die Verwaltung dies plante und ihn mehrmals zur Befassung für den Schul-
und Sportausschuss anmeldete, hat ihn die 2. Bürgermeisterin im April 2010 endgül-
tig abgesetzt. Fristverlängerung wurde nicht beantragt.
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Wir fragen deshalb:

1.  Wie erklärt sich dieser Vorgang?

2. Aus welchen Gründen wurde der Antrag von der 2. Bürgermeisterin abgesetzt?

3. Warum wurden die Antragsteller nicht informiert?

4. Wann wird der Antrag endlich behandelt und der Stadtrat entsprechend
informiert?

5. Wie kann - wie in vielen anderen Fällen auch - von der Verwaltung hartnäckig ge-
gen die Geschäftsordnung des Stadtrates verstoßen werden, ohne dass das Kon-
sequenzen nach sich zieht?

gez. gez.
Josef Schmid, Stadtrat Ursula Sabathil, Stadträtin
Fraktionsvorsitzender stv. Fraktionsvorsitzende 

  

 


